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Gymnasiale Oberstufe Stecknitz 
 
Zusammenfassung : 
Aus aktuellem Anlass ist folgendes zu berichten.  
  
 

___________________    __________________     
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elektronisch unterschrieben und freigegeben durch: 
Lutz Jakubczak am 27.10.2016 
Bürgermeister Voß am 01.11.2016 
 

 
Sachverhalt : 
Wie der Presse bereits am 19.07.2016 zu entnehmen war, beabsichtigt der Schulverband an 
der Stecknitz, die Einrichtung einer gymnasialen Oberstufe an der Grund- und 
Gemeinschaftsschule Stecknitz beim Bildungsministerium zu beantragen. Dadurch steigere 
sich die Attraktivität der Schule und führe zu höheren Anmeldezahlen. 
Da durch die Einführung einer gymnasialen Oberstufe Auswirkungen auf die 
Gemeinschaftsschule Lauenburgische Seen und auf die Lauenburgische Gelehrtenschule zu 
erwarten sind, wurde um ein Gespräch mit dem Schulverband an der Stecknitz, der 
Schulleitung der Grund- und Gemeinschaftsschule Stecknitz und dem Amt Berkenthin 
gebeten. Dieses Gespräch konnte aus terminlichen Gründen leider erst am 13.10.16 geführt 
werden. Die Schulverbandsversammlung Stecknitz hatte bereits am 11.10.16 den Beschluss 
gefasst, die Einrichtung einer gymnasialen Oberstufe an der Gemeinschaftsschule Stecknitz 
für das Schuljahr 2017/18 beim Bildungsministerium zu beantragen. Dennoch war das auch 
mit den Schulleitern der Lauenburgischen Gelehrtenschule und der Gemeinschaftsschule 
Lauenburgische Seen geführte Gespräch sehr aufschlussreich. Der Schulverband an der 
Stecknitz stellte dem Schulverband Ratzeburg das von ihm beauftragte 
Schulentwicklungsgutachten von biregio zur Verfügung (s. Anlage I). 
 
In Zusammenarbeit mit den Schulleitungen der Lauenburgischen Gelehrtenschule und der 
Gemeinschaftsschule Lauenburgische Seen wird nach Auswertung des Gutachtens von 
biregio eine Stellungnahme an das Ministerium erfolgen, die dem Ausschuss noch zur 
Kenntnis gegeben wird. 
 
Im Übrigen wird mündlich vorgetragen.  
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